



SECRETARÍA DE PRENSA DE LA PRESIDENCIA
COMUNICADO DE PRENSA

El Presidente Nayib Bukele pide calma al pueblo salvadoreño, ante la demanda de insurrección

El Presidente de la República, Nayib Bukele, pidió a los salvadoreños tener calma ante los pedidos de insurrección de millares de personas que lo acompañaron esta tarde en un acto público a pocos metros de la Asamblea Legislativa. El gobernante salvadoreño convocó a la población a exigir a los diputados que cumplan con los mandatos de la Constitución de la República.

El jefe de Estado reiteró el fundamento constitucional de la convocatoria que hizo el Consejo de Ministros a los diputados y señaló que esperará que esta semana los legisladores aprueben los \$109 millones para financiar el Plan Control Territorial.

En su discurso, que por momentos fue interrumpido por expresiones de apoyo de los salvadoreños, el mandatario expresó que al no asistir a la convocatoria del Consejo de Ministros, los diputados -a excepción de un pequeño grupo de diversos partidos- han roto el orden constitucional, ya que el artículo 167 de la Carta Magna otorga esta facultad al Ejecutivo. Asimismo, señaló que el Reglamento Interno de la Asamblea Legislativa, en el artículo 64, numeral 2, establece que habrá sesión extraordinaria convocada por el Consejo de Ministros.

El Presidente Nayib Bukele cuestionó que diversas organizaciones, incluso algunas que han surgido recientemente, han calificado de “inconstitucional” la convocatoria del Consejo de Ministros. El Presidente aseguró que no es necesario que la Sala de lo Constitucional interprete un artículo que está claro.

Tras elevar una oración en el interior del Salón Azul de la Asamblea Legislativa, acompañado por los legisladores que atendieron la convocatoria, retornó a donde se concentraba la ciudadanía para señalar que esperará una semana por la aprobación de los fondos y si los diputados no lo hacen convocará de nuevo a través del Consejo de Ministros.

Durante su discurso, el mandatario recordó que el Plan Control Territorial ha dado resultados irrefutables, con una disminución del 60% en los homicidios, pero que la ciudadanía sigue sufriendo otros delitos como las extorsiones. Sin embargo, señaló que los legisladores no aprueban los fondos que garanticen la seguridad pública.

“Esos señores que no quieren financiar a los soldados y policías son los que financiaron a las pandillas”, declaró el mandatario con base a los documentos del proceso que la Fiscalía



General de la República (FGR) lleva contra políticos que negociaron con estos grupos delincuenciales.

SECRETARÍA DE PRENSA DE LA PRESIDENCIA
COMUNICADO DE PRENSA

Bukele añadió que con el dinero que los políticos entregaron a cambio de votos, se compraron armas y municiones con los que “mataron al pueblo salvadoreño”.

El Presidente Nayib Bukele cuestionó que tras quedarse unas 12 horas sin personal de seguridad, los diputados presentaron sus quejas a diversos organismos internacionales, “¿qué pasa con el pueblo salvadoreño?, que todos los días debe enfrentarse a la delincuencia”, y agregó que “la diferencia es que yo quiero que tengan la seguridad que ellos no les quieren dar”, aseguró.

A esta fecha el Gobierno del Presidente Nayib Bukele, no ha recibido préstamos para el Plan Control Territorial, y destacó que existe un impase para los fondos orientados a iniciar la Fase 3 de dicho plan.

La Asamblea Legislativa tiene pendiente la votación para un préstamo por \$109 millones para la Fase 3, un grupo de legisladores respalda la aprobación del decreto que permite iniciar el proceso con el Banco Centroamericano de Integración Económica (BCIE).

Estos fondos están destinados para la compra de los equipos necesarios para que el personal de la Policía Nacional Civil y la Fuerza Armada puedan garantizar la seguridad ciudadana.

“La sangre de los ciudadanos que mueran de aquí hasta el jueves que se realice la próxima sesión plenaria ordinaria está en manos de los legisladores”, sentenció el mandatario salvadoreño.

San Salvador, 9 de febrero de 2020